
【傍聴用】

発言月日 順序

1 太 田 正 幸

2 小山田 剛 士

3 山 端 美 樹 子

4 中 尾 利 香

5 中 嶋 秀 一

6 櫻 田 百 合 子

7 氣 田 量 子

8 斉 藤 重 美

9 山 端 博

10 山 田 洋 子

11 今 泉 信 明

12 竹 島 直 樹

13 工 藤 正 廣

14 久 慈 年 和

15 小笠原 良 子

16 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

3月8日(水)

3月10日(金)

3月13日(月)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ３
一問
一答 太　田　正　幸 1. 子育て政策につい (1) 子ども医療費給付事業の所得制限要件を撤廃してはどうか。

て (2) 子育て施設の整備について

①屋内での遊び場などの施設整備をしてはどうか。

②子育てに関するあらゆる相談などを集中させた施設の整備が

　必要ではないか。

2. まちづくり政策に (1) 基礎的条件の厳しい集落に対する政策的考えは。

ついて (2) 「集落支援員」を配置してはどうか。

3. 教育行政について (1) 学校給食費を「公会計化」するべきでは。

(2) 老朽化している学校施設への対応について

①築年数が長い校舎は。

②今後の整備予定は。

4. 一般行政について (1) 行政サービスの在り方について

①職員を増やす考えはないか。

②業務の効率化に向けた取組と目標は。

２ ２
一問
一答 小山田　剛　士 1. 多子世帯への支援 (1) 多子世帯数の状況について

について (2) 第３子以降から３歳未満の保育料を全世帯無償化する考えは

ないか。

(3) 第３子以降から小中学校の就学援助制度をすべからく適用す

る考えはないか。

2. 「弁当の日」につ (1) 「弁当の日」の取組に対する考えについて

いて (2) 小中学校での取組状況について

(3) 「弁当の日」を十和田市食と農の推進条例に盛り込めないか。

3. ＧＩＧＡスクール (1) タブレットの自宅持ち帰り実証実験の結果について

構想の取組状況に (2) 増員するＩＣＴ支援員を全校に配置する考えはないか。

ついて (3) タブレットを使用した授業における効果的な使用方法について

(4) 文部科学省ＣＢＴシステム（ＭＥＸＣＢＴ　メクビット）の活

用状況について

３ １
一問
一答 山　端　美樹子 1. 糖尿病対策につい (1) 予防・治療・療養のためどのような啓発活動を行っているか。

て (2) 世界糖尿病デーを含む一週間にブルーライトアップを開催でき

ないか。

2. ひとり親への支援 (1) 支援の現状は。

について (2) 養育費を受け取れないシングルマザーへの支援として公正証書

作成費用の補助を検討する考えは。

3. 不登校児童生徒へ (1) 子供たちの健全な育成に向けた学校教育について

の支援について ①不登校の子供たちが明るい未来を思い描けるような取組の状

　況は。

②講演会等は、不登校の子供たちが家にいても参加できる状況

　なのか。

令和５年第１回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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４ ９
一問
一答 中　尾　利　香 1. 市の少子化対策に (1) 市の最重点課題として「人口減少の克服」を掲げているが、少

ついて 子化対策の面からの子育て中の家庭への経済的支援など具体的

な対策は。

2. 学校給食について (1) 県内で給食費の無償化または減額のため補助を行っている自治

体はあるか。

(2) 給食費無償化が必要と考えるが市の見解は。

3. ＧＩＧＡスクール (1) タブレット導入後の学習成果は。

構想について (2) 児童生徒の反応は。

4. 物価高騰・電気料 (1) 電気料金等値上げによる公共施設等の光熱費の現状は。

金等値上げに対す (2) 市の節約対策は。

る影響と対策につ

いて

５ ８
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 十和田湖周辺の環 (1) 休屋地域の廃屋撤去の進捗状況と跡地の活用について

境改善について (2) 宇樽部桟橋の不法係留船の撤去に向けた進捗状況について

(3) 子ノ口から宇樽部間沿線の立木伐採について

2. 選挙投票率向上の (1) 期日前投票の際、当日投票できない理由を記入する項目は必要か。

取組について (2) 大勢が集う施設、企業等での期日前投票所を開設する考えは。

(3) 移動期日前投票所を開設する考えは。

3. 公共交通対策につ (1) 市街地循環バス運用に関するアンケート調査結果の概要は。

いて (2) ＡＩを活用した呼出型最適経路バス運用について

６ １２
一問
一答 櫻　田　百合子 1. がん対策の充実に (1) 予防対策の現状について

ついて (2) がん患者の支援について

①就労支援の現状について

②アピアランスケアに関する支援について

(3) 小中学校におけるがん教育の取組について

2. 相撲場整備につい (1) 進捗状況について

て

７ １３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 病児・病後児保育 (1) 保育時間の延長について

について (2) 定員数について

(3) 多子世帯の利用料金について

(4) 中央病院に施設を増やす考えは。

(5) 派遣型保育の提供体制について

2. がん患者への支援 (1) 医療用ウィッグ・乳房補正具購入費用の支援について

について

3. ブックスタート事 (1) 現状について

業について (2) 市と市民図書館、市民ボランティア等が連携して再スタートする

考えはないか。

８ １４
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 農林業行政につい (1) 畑地化促進事業について

て (2) 令和４年８月の大雨による農地、農業用施設の災害対応について

2. 構造改革特区につ (1) どぶろく特区について

いて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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９ １１
一問
一答 山　端　　　博 1. 将来課題の克服に (1) コンパクトシティについて具体的にどのように進めていくのか。

向けた取組につい (2) 今後の市内橋梁の更新計画とそれに係る費用について

て (3) 2030年における労働者不足の見解と対策について

(4) 市は2040年に高齢化率が42.2％になると試算しているが、行政運

営上の問題点と対策は。

2. 交通安全対策につ (1) 信号機のない横断歩道における歩行者の交通安全対策について

いて

3. 脱炭素社会の実現 (1) 再生可能エネルギーに対する市の考えについて

に向けた取組につ

いて

１０ ６
一問
一答 山　田　洋　子 1. 市民生活について (1) 市内小売店舗の現状について

(2) 買物が困難な市民の把握と支援について

(3) 地域商業の活性化を図ることについて

2. 不登校児童生徒へ (1) 未然防止の取組について

の対応について (2) 初期対応について

(3) 学習機会の確保について

１１ ７
一問
一答 今　泉　信　明 1. 農業行政について (1) みどりの食料システム戦略に対する市の考えについて

(2) 令和５年度の水田活用の直接支払交付金の概要について

2. 除雪体制について (1) 今年度の状況について

(2) 今後の除雪の在り方について

１２ ４
一問
一答 竹　島　直　樹 1. 中央病院における (1) 診療報酬中の看護職員処遇改善評価料の配分は、どのように行わ

看護職員等の処遇 れているか。

改善について

2. 保育士・介護員の (1) 処遇改善加算を取得していない事業所等はないか。

処遇改善について

3. 通園バス置き去り (1) 事故を防止するためにどのような支援をしているか。

防止について

１３ １８
一問
一答 工　藤　正　廣 1. 病院経営改革につ (1) 令和４年度の収支見込みは。

いて (2) 病床削減できない理由は。

(3) 経営コンサルタントを導入しては。

2. 道路行政について (1) 大雨災害への対応について

①簡易的改修に係る条例の制定について

②個人名義の道路補修について

3. 環境行政について (1) 食品ロス対策について

①市内の食品ロスの量は。

②具体的な取組について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１４ １５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 教育行政について (1) 男女混合名簿の導入について

(2) 教員の働き方改革について

①教員の精神疾患の実態は。

②教員の配置に不足はないか。

(3) 市民図書館の雨垂れ対策について

2. 林業振興行政につ (1) 本年度の森林環境譲与税の使途について

いて (2) 森林整備事業の取組について

3. マイナンバーカー (1) 令和５年２月末現在の申請率について

ドについて (2) 今後の取得者数向上の取組について

１５ １０
一問
一答 小笠原　良　子 1. 教育行政について (1) 小中学校の給食費無償化の在り方について

(2) 学校給食の食材は地元農産物の使用率を高めては。

2. 産業振興について (1) 誘致した企業との関わり方について

3. 文化行政について (1) 市史編さんはどのように取り組むのか。

4. 惣辺奥瀬風力発電 (1) 令和５年２月16日に開かれた第２回中間報告会に向けた準備会

事業計画について 議に地権者である市は参加したか。

(2) 世界遺産登録を望む市民から計画を歓迎できないという声があ

るが、市はどう考えるか。

(3) 全国で計画撤回が続く中、大事な財産を持つ市が率先して反対

するべきと考えるが、市の見解は。

１６ ２１
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 現代美術館の管理 (1) 指定管理上における収入と支出について

と運営について (2) 全体に関わる費用について

(3) 運営における市の関わりについて

2. 芳川原浄水場の管 (1) 入札制度の変更について

理と運営について (2) 令和５年度の業務委託について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


